

## Communiqué de presse

Paris, le 16 juin 2020

Le Conseil National (Conseil d'administration) de la Fédération France-Québec/Francophonie a procédé lundi 15 juin 2020, à l'élection de 3 membres pour composer un nouveau bureau, à titre temporaire, jusqu' à la tenue de la prochaine AG dans le courant du dernier trimestre 2020.

Le vote s'est déroulé à bulletin secret sous le contrôle d'un notaire assermenté.

Le nouveau bureau est composé de : Caroline RAUZY Présidente, Frédérique VALEE, Trésorière et Marc PINELLI Secrétaire Général.

Gabriel FAVREAU, demeure dans ses fonctions de vice-président/Partenariats.

Cette élection fait suite aux démissions des fonctions de Président, Trésorier, Secrétaire Général, Secrétaire Général adjoint et Vice-Président Stratégie qui ont été actées le 30 mai 2020 , lors d'un Conseil National .

Ce nouveau bureau s'efforcera de poursuivre le développement de la coopération franco-québécoise en s'appuyant sur les valeurs d'amitié, d'écoute, d'éthique et de solidarité qui ont toujours prévaluées.

Le bureau consolidera les liens d'échanges privilégiés avec le Réseau Québec-France francophonie.

Les Associations Régionales seront un de nos objectifs prioritaires pour la consolidation des relations avec la nouvelle équipe.

Enfin nos partenaires institutionnels notamment (DGQP, Consulat général de France , OFQJ, l'OJIQ , DGLFFF, MRIF du Québec) et nos partenaires associatifs (Amitiés France-Acadie, Francophonie sans Frontières, Education internationale, Cercle des dirigeants d'entreprise franco-québécois, Commission franco-québécoise des lieux de mémoire commun) doivent être assurés que nous maintiendrons un lien privilégié avec eux, dans le respect d'une bonne collaboration.

Caroline Rauzy, Présidente  
Frédérique Valée, Trésorière  
Marc Pinelli, Secrétaire général